
 

 

 

 

        Cernusco Lombardone, 28 maggio 2025 

 

 

Cari concittadini, 

questa sera, durante il Consiglio Comunale, noi consiglieri di Un Passo Avanti Insieme abbiamo deciso 
di restare in silenzio. 

Invece di sottrarci ai nostri compiti di consiglieri di opposizione, non presenziando al Consiglio, 
scegliamo, per questa volta, di non aprire il dialogo con la maggioranza. In quasi quattro anni di 
mandato abbiamo cercato di approfondire i temi, stimolare la discussione e farci portavoce delle 
esigenze dei cittadini; noi che, per ruolo e tradizione, dovremmo essere i provocatori, siamo stati troppo 
spesso provocati sia sul piano politico sia su quello personale e ci siamo lasciati, a volte, trascinare in 
discussioni inutili che hanno raggiunto l’obiettivo della maggioranza di spostare l’attenzione dai temi 
importanti. 

Questa sera eserciteremo il nostro diritto di voto perché prendiamo molto sul serio l’incarico che 
abbiamo ricevuto dagli elettori e crediamo di aver colmato con la dedizione e l’impegno costante, 
l’inesperienza che tanto ci viene rinfacciata. Le sedute del consiglio comunale dovrebbero avere 
l’obiettivo di informare, non tanto la minoranza, ma i cittadini di ciò che l’Amministrazione ha fatto, sta 
facendo o programma di fare. Lasciamo questa sera alla maggioranza piena libertà di decidere cosa 
comunicare ai cittadini, ascolteremo e ci riserviamo di esprimere le nostre valutazioni in altri momenti. 

Vorremmo che il nostro silenzio diventasse così assordante da smuovere le coscienze dei cittadini di 
Cernusco Lombardone. Serve l’impegno di tutti, indipendentemente dalle posizioni politiche di 
ciascuno, per ridare dignità al nostro piccolo paese. Non manca molto alla fine del mandato della giunta 
Toto e pensiamo sia arrivato il momento che la comunità si ritrovi e cominci a pensare al futuro.  

I consiglieri 

Samantha Brusadelli 

Gabriele Gavazzi 

Valeria Pirovano 

Simona Limonta 

 

 


